

Jahreshauptversammlung des SKV Albstadt

Am Freitag, den 13.04.2018 um 18 Uhr begrüßte die 1. Vorsitzende des Sportkegelvereins Albstadt, Simone Bader, die erschienenen Mitglieder und Gäste zur diesjährigen Hauptversammlung in der Krone in Margrethausen. Auch dieses Jahr stärkte man sich vor der Versammlung mit einem gemeinsamen Essen.

In ihrem anschließenden Bericht macht Bader deutlich, dass sich der Trend fortsetzt. Die Mitglieder im Verein werden weniger und die Mitglieder werden älter. Umso positiver war der Klassenerhalt der beiden ersten Mannschaften nach dem letztjährigen Aufstieg. Und auch die gemischte Mannschaft konnte einige Spiele gewinnen und es musste kein Spiel abgesagt werden.

Sportwart Tim Stauß berichtete ausführlich über den Saisonverlauf der 4 Mannschaften, wenn man die Senioren noch hinzunimmt. Ein paar Zahlen zur vergangenen Saison teilte er auch mit. So hatte die 1. Mannschaft mit 3358 Kegeln ihr bestes Spiel in Niederstotzingen. Bester Spieler der Mannschaft war Dieter Möbius mit einem Schnitt von 548 Kegeln. Die 2. Mannschaft machte ihr bestes Spiel in Munderkingen mit 3050 Kegeln. Bester Spieler der Mannschaft war abermals Rainer Schulz mit einem Schnitt von 518 Kegeln. Die gemischte Mannschaft machte ihr bestes Spiel ebenfalls in Munderkingen mit 1977 Kegeln (4 Spieler). Beste Spielerin der Mannschaft war Klara Prill mit einem Schnitt von 482 Kegeln. Auch die Senioren haben mit zahlreichen Niederlagen zu kämpfen gehabt und mussten sich mit dem letzten Platz begnügen. Sie spielten ihr bestes Spiel in Bisingen gegen Baienfurt mit 2083 Kegeln (4 Spieler).

Außerhalb der Kegelsaison konnte Simone Bader über weitere Aktivitäten des Vereins berichten. Mit der Maiwanderung am 01.05.2017 begann sie ihren üblichen Jahresrückblick. Ca. 12 Teilnehmer gab es trotz winterlichem Wetter in Meßstetten und auch das Grillfest am 15.07.2017 war wieder gut besucht.

Nachdem am 16.09.2017 die Saison mit 2 Herren- und einer gemischten sowie einer Seniorenmannschaft begonnen hat, kam die Jahresfeier in der Krone in Margrethausen, auf der am 08.12.2017 die Vereinsmeister Rainer Thieke und Gaby Schreyäck geehrt wurden.

Das letzte Ereignis im vergangenen Jahr war, wie immer, das Sechstagekegeln. Dieses war mit 132 Teilnehmern gleich besucht wie im vergangenen Jahr. Sehr erfreut war Bader aber wieder über ihre Mitglieder die zum Großteil bei der 10-tägigen Mammutveranstaltung geholfen haben und hat sich für den Einsatz bei allen bedankt.

Kassier Johann Anka verlas anschließend einen durchweg positiven Kassenbericht und der Kassenprüfer Walter Gerstenecker forderte die Versammlung auf, ihn zu entlasten, was auch einstimmig geschah.

Im Anschluss an die Berichte folgten die Entlastung und die Neuwahl der Vorstandschaft. Folgende Mitglieder wurden gewählt: 1. Vorsitzende: Simone Bader, 2. Vorsitzender: Michael Herter, 1. Kassier: Johann Anka, 2. Kassier: Rainer Thieke, 1. Sportwart: Tim Stauß, 2. Sportwart/Damenwart: Rainer Schulz, Schriftführer/Pressewart: Wolfgang Thieke, Beisitzer Gaby Schreyäck und Helmut Stöhr. Die Kassenprüfer heißen dieses Jahr Walter Gerstenecker und Janine Herter.

Ehrungen konnten in diesem Jahr auch einige vorgenommen werden. Für 50 Spiele im Verein wurde Hans-Peter Löffler geehrt. 500 Spiele bestritt Rainer Schulz. Eine Urkunde für bereits 600 Spiele erhielt Johann Kailer. Außerdem bekam das ausscheidende Ausschussmitglied Helmut Wuttke für seine 16-jährige Tätigkeit im Ausschuss ein kleines Präsent.

Um 20:50 Uhr ging dann der offizielle Teil einer harmonischen Hauptversammlung zu Ende.

Pressewart SKV Albstadt
Wolfgang Thieke
Juliusstr. 14
72461 Albstadt
Tel./Fax: 07432/8567
Mail: wthieke@gmx.de



Der neue Ausschuss (v.l.n.r): Tim Stauß, Rainer Schulz, Wolfgang Thieke, Johann Anka, Helmut Stöhr, Gaby Schreyäck, Michael Herter, Rainer Thieke, Simone Bader



Ehrungen (v.l.n.r): 1. Vorsitzende Simone Bader sowie die geehrten Rainer Schulz, Helmut Wuttke, Hans-Peter Löffler und Johann Kailer